

**Rencana Bisnis Plan Lovely Handcraft dalam Bisnis Bucket**

**TECHNOPRENEURSHIP DIGITAL CONTENT (A)**

**Supangat, M.Kom., ITIL., COBIT.**



**Oleh**

**M. Rizal (1151800299)**

**PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

**2021**

## **A. Ringkasan**

Rencana bisnis Lovely Handcraft yang bergerak pada bidang souvenir dan bucket bunga yang terbuat dari kertas. Rencana bisnis ini sudah berjalan kurang lebih 7 bulan yang menghasilkan beberapa menu bucket dan juga akun Media Sosial seperti tiktok dan instagram serta beberapa pelanggan setia.

Menu yang ada pada Lovely Handcraft tidak menguras kantong dan juga sangat recommendet bagi para pelajar. Lovely Handcraft memiliki 2 karyawan yang bertugas untuk merakit bucket bunga yang terbuat dari bahan kertas, snack, dan juga uang. Selain itu Lovely.Handcraft juga memiliki 1 admin Media Sosial yang bertugas sebagai *Planner* untuk membuat konten di media sosial instagram dan tiktok yang bertujuan untuk menarik perhatian para konsumen untuk datang ke Lovely.Handcraft.

Kata Kunci : *Rencana Bisnis, Bisnis Bucket, Media Sosial*

## B. Deskripsi

Lovely Handcraft adalah sebuah bisnis dalam bidang industri kreatif yang memproduksi souvenir bucket bunga yang berbahan dasar dari kertas, snack, dan juga uang. Lovely.Handcraft mulai dibuka pada tanggal 12 Juni 2021 dan berlokasi di Jl. Sidotopo Kidul No.112 Kota Surabaya. Jam buka Lovely.Handcraft Hari Senin – Sabtu Pukul 08.00 – 19.00 WIB.

Lovely Handcraft menggunakan media sosial untuk mempromosikan Souvenir Bucket seperti *Instagram*, *Facebook*, dan juga *Tiktok*, bisnis ini menyediakan jasa *Free Delivery* dengan jarak maksimum 5 KM. Banyak bermacam – macam jenis hadiah Souvenir Bucket Mulai dari Bucket Snack, Uang, Kertas, dan juga souvenir foto yang akan diberikan untuk hadiah bunga contohnya, bisa diberikan pada saat ulang tahun, wisuda, *Anniversary* dan lainnya. Oleh karena itu banyak orang – orang yang mencari sesuatu yang kreatif dan bertahan lama untuk dijadikan hadiah yang bisa dikenang.

## C. Barang atau Jasa yang Diproduksi

Menu yang disajikan oleh Lovely Handcraft bervariasi, mulai dari Bucket bunga asli, Bucket bunga palsu, Bucket Snack, Souvenir foto costum untuk lebih lengkap lagi bisa dilihat dari *PriceList* dibawah ini :

- Bucket Uang
- Bucket Bunga Palsu
- Bucket Uang Palsu
- Bucket Bunga Asli
  
- Bucket Snack
- Souvenir Foto
- Custom Foto
- Kue dari uang
- Balon Berisi Foto



#### **D. Analisis Aspek Pasar**

Pasar yang dituju oleh Lovely Handcraft adalah kepada para kalangan remaja pelajar/mahasiswa dan juga para pekerja yang sedang mengikuti tren untuk memberi hadiah Bucket bunga saat acara tertentu dari usia 17 – 28 Tahun serta penduduk sekitar yang menginginkan souvenir Bucket bunga untuk dekorasi rumah, karena konsepnya yang sangat kreatif maka Lovely Handcraft sangat banyak diminati.

#### **E. Analisis Aspek Teknik**

Lokasi Lovely Handcraft sangat berada di pinggir jalan utama yang sangat strategis dan mudah untuk dilihat oleh konsumen. Tempat usaha Lovely Handcraft yang tepatnya berada di Jl. Sidotopo Kidul No.112 Kota Surabaya. Lokasinya cukup luas sehingga mempermudah konsumen untuk akses keluar masuk begitupun tempat parkir yang begitu lebar. Selain itu pembayaran di Lovely Handcraft tidak hanya menggunakan *cash* saja, pembayaran juga bisa dilakukan dengan menggunakan E-Wallet (Dana, OVO, Shopeepay).

#### **F. Analisis Aspek Manajemen**

Lovely Handcraft berfokus pada bisnis Souvenir dan Bucket, dan memiliki 2 karyawan sebagai pembuat bucket dan souvenir dan juga dekorasi, selain itu Lovely Handcraft juga memiliki 1 admin Media Sosial yang paham mengenai trend yang ada di media sosial.

#### **G. Analisis Aspek Finansial**

Dana yang dibutuhkan oleh Lovely Handcraft berkisaran Rp. 30.000.000,00. Dana tersebut dibagi menjadi beberapa aspek, mulai dari Pajak usaha dari Pemerintah sebesar 0,5% dari Penjualan, Pembelian bahan senilai Rp. 15.000.000,00. Gaji karyawan Rp.1.000.000,00/orang, Listrik dan Wifi Rp. 4.000.000,00. Dan sisanya menjadi biaya tambahan didalam Lovely Handcraft seperti biaya untuk Produksi Konten di Media Sosial.

## Daftar Pustaka

Supangat. (*Dan DaftarIsi, n.d.*) Dan daftarIsi. (n.d).

(Asmarani, 2018)Asmarani. (2018). *LUNA BUKET BUNGA (Perencanaan Pendirian Usaha Luna Buket Bunga Kertas)*.

Yayat Rahmat Hidayat, Perguruan, P., & Tinggi, T. (1967). 濟無No Title No Title No Title. *Angewandte Chemie International Edition*, 6(11), 951–952., 4(March), 763–773.

(Yayat Rahmat Hidayat, Perguruan, & Tinggi, 1967)

## Cek Plagiasi

The time it takes to process a paper depends on its length. Normally, the plagiarism check report will be completed within an hour.

Title	State	Similarity	Report	Submit Date
Rencana Bisnis Plan Lovely Handcraft dalam Bisnis B...	Completed	6%	<a href="#">View Report</a>	2021-12-22 01:33